

## SONSECA

El alumbrado también preocupa

# Suministro de agua, un mal endémico

Nuria Villarino

## Servicios

La localidad de Sonseca tiene actualmente 8.185 habitantes. Es otro de los grandes pueblos de nuestra provincia toledana. Al igual que la mayoría de las localidades de la provincia el agua es uno de los grandes problemas con los que se enfrenta.

No cabe duda que el agua es el eterno problema de la provincia, pero lo que sí es cierto es que se lleva mucho tiempo con el mismo, sin que nadie busque una solución definitiva para ello.

El suministro de agua potable en Sonseca es muy deficiente. Actualmente la población se suministra de la Mancomunidad de aguas del río Algodor. Sin embargo, aún así, el problema no se acaba de solucionar. Ahora está en vías de estudio este asunto, y el Ayuntamiento ya ha empezado a hacer prospecciones para ver como se puede solucionar esto. Según fuentes del Ayuntamiento, éste es un «mal endémico».

Sonseca tiene a nivel de servicios sanitarios un Centro de Salud que cubre las necesidades mínimas de los vecinos. Sin embargo en casos de urgencia o especialidades los habitantes de la localidad tienen que desplazarse a Toledo.

También existe una ambulancia, que está en perfectas condiciones y que presta servicios a diario.

También funciona desde hace cuatro meses la Oficina Municipal de Información al Consumidor con una persona que presta sus servicios a los vecinos.

Por otro lado se ha empezado a funcionar hace poco el Instituto de BUP, ya que aún hoy los muchachos asisten a clase en aulas que hay dispersas por la localidad.

Hay en Sonseca una mini residencia de ancianos y el hogar del jubilado, donde asisten diariamente los mayores del lugar para charlar de sus cosas.

El Matadero Municipal funcio-

na muy regular y está en vías de revisión para mejorarlo, o en su caso, crear un Matadero Comarcal. Pero este asunto se lleva entre el Ayuntamiento y la Consejería de Agricultura, ya que es esta última la encargada de los planes de los mataderos comarcales. Por supuesto el visto bueno al matadero se daría siempre y cuando la Consejería presentara un buen proyecto al respecto. Por ello, de momento, se está estudiando si es rentable o no.

## Proyectos

Actualmente se está construyendo un Mercado Municipal con un coste de 24 millones de pesetas. Así como una piscina municipal también.

Hay muchas obras que se están haciendo en colaboración con el INEM, como zonas de ajardinamiento y de saneamiento de las actuales. También en cuanto a la red de caminos se va a sanear bastante alguno de ellos.

## Cultura y deportes

En cuanto a instalaciones deportivas hay un polideportivo cubierto y varias pistas al aire libre.

Existe una Biblioteca Municipal y una Casa de la Cultura donde se realizan casi todos los acontecimientos culturales, como exposiciones, conferencias, seminarios, y demás.

## Alumbrado

El alumbrado tiene muchas deficiencias porque son redes muy antiguas que están muy deterioradas, por lo que hay problemas de suministro.

Este problema está en vías de revisión para completar toda la red. Así se han pedido ayudas a la Consejería de Industria.

Por último y según nos han comentado las mismas fuentes del Ayuntamiento de Sonseca, las subvenciones que ha recibido esta localidad han sido del 90% por parte de la Junta de Comunidades y de la Diputación han recibido ayudas de los Planes Provinciales.

## En Seseña

## Curso de Tapices

Mañana día doce comienza en la localidad toledana de Seseña un curso de Tapices, cuya directora del mismo será Jemison Donovan Wild.

El mencionado curso durará hasta el día treinta y uno de enero del año próximo. Por otro lado el lugar de realización de los mismos será en el Albergue Juvenil de Seseña.

Estos cursillos se realizarán los fines de semana y el horario de los mismos será, los sábados de diez a una de la mañana y de cuatro a ocho de la tarde, y los domingos de diez a una de la mañana. La cuota será de 2.000 pesetas y las plazas abarcan hasta 20 alumnos.

Dentro de éstos se impartirán clases técnicas de montaje de la urdimbre, ligamentos, nudos, técnicas fundamentales, acabado de los tejidos y realización de tapices.

## BREVES

## ALCABON

Días pasados la corporación municipal celebró sesión extraordinaria con una sola moción, aprobar los presupuestos para 1988. El pleno, por diversas causas, solamente duró algo más de un minuto. Curioso pleno éste, que según la oposición, AP, estimaba oportuno el desglose de los presupuestos. Sin embargo para los hombres del PSOE no era determinante este factor. Finalmente se optó por la votación, cuyo punto se aprobó por mayoría simple. Con ello quedó finalizada esta más que rápida sesión del concejo municipal. Por otro lado el presupuesto alcanza 14.603.000 pesetas.

## YEPES

Por mayoría absoluta de esta corporación municipal ha sido aprobado modificar las cuantías y conceptos de las percepciones, así como las asignaciones por la asistencia a los plenos de los concejales. Por ello, por asistencia a sesión plenaria, a cada concejal se le dará la cantidad de doscientas pesetas. Por indemnización entre períodos de dos sesiones plenarias consecutivas, devengadas en favor de gestiones de concejales con responsabilidades de áreas, la cantidad de 6.800 pesetas. Esto se hace público por espacio de quince días, a los efectos de oír reclamaciones, quedando elevado a definitivo y firme dicho acuerdo, si transcurrido el citado plazo, no se hubiera efectuado ninguna reclamación.

## VILLARRUBIA DE SANTIAGO

En la intervención de este Ayuntamiento se halla expuesto al público el expediente de habilitación de créditos extraordinarios y suplementarios de créditos, y que afecta al vigente presupuesto aprobado por la corporación en pleno. Por otro lado tanto las reclamaciones como sugerencias se formularán con relación a las siguientes norma: el plazo de exposición y admisión de reclamaciones será de quince días; la oficina de presentación será el Registro General de la Corporación; el órgano ante el que se reclamará será en pleno de la corporación.

## VILLAFRANCA DE LOS CABALLEROS

El pleno municipal ha aprobado por mayoría absoluta el expediente de modificación de créditos número tres, dentro del vigente presupuesto. El expediente se divide en los capítulos de compra de bienes corrientes y de servicios, que se financiarán con las transferencias de los mismos bienes. Dicho expediente se ha hecho público para que, en el plazo de quince días, puedan formularse las reclamaciones oportunas por los legítimos, considerándose este acuerdo definitivo, de no presentarse reclamaciones dentro del plazo de esta exposición pública.

## SEVILLEJA DE LA JARA

Este Ayuntamiento ha aprobado el proyecto técnico de obras de pavimentación de varias calles según el proyecto del ingeniero de la Diputación Provincial de Toledo. Se ha hecho público para que pueda ser examinado por los interesados, quienes podrán presentar las reclamaciones oportunas en la secretaría municipal.

## ILLESCAS

Carlos Gómez, alcalde en funciones

## «La instalación del colector es primordial»

César Conde

Corresponsal

## Colector

Hemos charlado con el actual alcalde en funciones de esta localidad, Carlos Gómez García, para que nos comente los problemas que más importan actualmente tanto a la población como al Ayuntamiento, así como temas de interés para todos los vecinos.

El actual alcalde, José Vicente Inogés, actualmente se encuentra realizando unos cursillos de abogacía en Madrid, motivo por el que sólo asiste a los plenos municipales.

Comenzamos esta entrevista con Carlos Gómez por el tema del secretario del Ayuntamiento, plaza que está vacante desde hace ya un mes. Al respecto nos afirmó que «se están realizando gestiones con los secretarios interesados en esta plaza, pero hasta el momento no hay nada concreto».

El viernes pasado hubo una reunión de los alcaldes de la zona para firmar un convenio sobre el Centro Social Polivalente, del que nos ha comentado, «se firmó un acuerdo convenio con el CSP para que los gastos exclusivos de los otros pueblos, como el transporte, que se asuman en partes proporcionales. Después de largas conversaciones el viernes pasado se materializó con la firma del convenio».

La Diputación Provincial de Toledo ha concedido diversas subvenciones a esta población. El alcalde en funciones dijo a EL DIA DE TOLEDO que «dentro de los Planes Provinciales se nos ha concedido una subvención de 5.097.000 pesetas para la realización de un colector, que junto con 1.284.000 que nosotros aportamos de una inversión de más de seis millones de pesetas, que se utilizará para una parte del colector para solucionar las inundaciones que se dan en algunos momentos, en el final de la calles José Antonio».

## Coche de bomberos

La llegada del coche de bomberos lleva ya mucho retraso. Gómez García nos dijo que ayer ya se entregó el coche de bomberos al Ayuntamiento. Hasta el momento a la corporación municipal no se le había comunicado nada del por qué de su tardanza. Sin embargo este asunto ya ha quedado zanjado con su entrega.

También se ha comprado un coche para el servicio de aguas, «pues la anterior furgoneta estaba totalmente desahuciada. El mantener vigilados los pozos y los depósitos es una misión suficientemente importante para que cualquier

cosa que necesite se adquiera».

Hace dos meses se les ofreció una furgoneta de segunda mano que no aceptaron porque «la furgoneta debe cumplir unos requisitos que una ya usada no los tiene. Lo que no queremos es que por ahorrarnos un poco de dinero, una furgoneta usada no tenga todas las garantías que se necesitan para andar con ella por los caminos, y además correr el riesgo de que se queden con ella estropeada y no puedan llegar al pueblo».

Por último Carlos Gómez nos habló de los servicios que se va a prestar la Policía Municipal en estas próximas navidades: «En estas fechas se van a intensificar los servicios, pero no van a ser servicios regulares. Habrá días en que se harán y otros en que no, se entienda el servicio nocturno. No se va a establecer un servicio fijo, pues es más efectivo en algún momento tener un servicio intermitente, que estará en combinación con la Guardia Civil».

También nos dijo que se necesita otro coche de policía, pero todavía no han preparado el presupuesto para ello. También se va a dotar nuevas plazas para cubrir puestos de policías. Por otro lado la Junta pretende unificar el cuerpo de Policía Municipal y se les va a dotar de medios, por lo que tendrán subvenciones para equipos y material.